

Bruselas llama a ratificar acuerdo ambiental de París



Bruselas, 14 sep (RHC) La Comisión Europea pidió a los Estados miembros ratificar cuanto antes el acuerdo sobre reducción de emisiones contaminantes consensuado a nivel global en diciembre de 2015 en París.

Según el presidente del Ejecutivo comunitario, Jean-Claude Juncker, en caso de que los gobiernos europeos no acaten dicha ratificación, la Unión Europea (UE) se convertirá en el "hazmerreir" de sus socios de la comunidad internacional.

"El acuerdo debe ser ratificado, cuanto más esperemos, más corremos el riesgo de convertirnos en el hazmerreir de todos y de perder crédito en la escena internacional", indicó Juncker ante el pleno del Parlamento Europeo reunido en Estrasburgo (Francia).

El ex primer ministro polaco recordó que el acuerdo de París "no hubiera sido posible" sin el apoyo del Grupo de los 28, por lo que le resulta complicado entender cómo aquellos que idearon la iniciativa ahora son los últimos en ratificarla, fustigó.

Según la legislatura vigente, para que el acuerdo internacional sobre reducción de emisiones sea aplicado necesita ser ratificado antes por un mínimo de 55 partes del Compuesto Orgánico Persistente (COP, equivalente al 55 por ciento de las emisiones globales de gases de efecto invernadero).

Hasta el momento por Europa sólo Francia, Austria y Hungría ya completaron el proceso de ratificación, el resto aún está a medio camino o indeciso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/105657-bruselas-llama-a-ratificar-acuerdo-ambiental-de-paris>



Radio Habana Cuba